

学年末のまとめに取り組んでいます！

2月も残すところ1週間となりました。来週の金曜日からは、いよいよ3月に入ります。今、朝の会では、各教室から卒業式の歌が聞こえてきます。日を重ねるごとに声のひびきが少しずつ増しているように感じます。「昨日より今日、今日より明日のふくらみを」のように、みんなの歌声を育てていきたいと考えています。

さて、今、各学級では、それぞれの教科について1年間のまとめに取り組んでいます。これまでどんなことを学習してきたのか、それぞれの学習にはどんなつながりがあるのかなどについて見直し、より確かな力を身に付けさせて、次の学年へと向かわせたいと思います。2月末から3月にかけての期間は、これまでの復習が中心になります。ご家庭でも、宿題や家庭学習に取り組んでいるお子さんに、励ましの言葉かけをよろしくお願いします。



「5時50分」を確かめています



6年間のまとめをしています



卒業の歌を声をそろえて歌っています

明日はモーグルの応援です（全校出校日）

2月23日、24日の2日間にわたって、『2019 FIS フリースタイルスキーワールドカップ秋田たざわ湖大会』が行われます。本校の5・6年生は、明日23日、角館小、白岩小の5・6年生といっしょに選手の応援に出かけます。オリンピックにも出場した、世界の一流選手の滑りを間近で見られるのは、とても幸せなことだと思います。豪快なエアーやスピード感あふれるコブ斜面の滑りに歓声を上げながら、モーグルの魅力を十分に味わってほしいと思います。

観戦する際に、1つ考えてほしいことがあります。それは、選手たちが、これまでどんな努力をしてきたのかということです。明日出場する選手たちにも、初めてスキーをはいた日があったはずですが、初めから上手にすべれたわけではありません。これまで、いったいどんな練習を、どれだけ積み重ねてきたのでしょうか。今回のワールドカップの観戦が、選手たちのがんばりに、これからの自分の姿を重ねてみる機会になることを願っています。1～4年生のみなさんは、5・6年生のお土産話を楽しみにしながら、学校で勉強をがんばります。



児童会・運営委員会のみなさんが作った横断幕です